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Bancários e bancárias 
de Barretos e região foram 
às urnas nos dias 28 e 29 de 
novembro para eleger a nova 
diretoria do sindicato, que co-
mandará a entidade no qua-
driênio 2024-2028. A vitória 
da Chapa 1 foi garantida pela 
ampla maioria dos votos, com 
98,7% de aprovação. Enca-
beçada por Marcelo Martins, 
reeleito à presidência, a di-
retoria reeleita reafirma seu 
compromisso em defender os 
direitos da categoria e o for-
talecimento da democracia, 
pautada pelo trabalho sério e 
transparente, sempre em bus-
ca de novas conquistas.

Marcelo Martins 
é reeleito na 

presidência do 
Sindicato dos 
Bancários de 

Barretos e região

www.jornalacidadebarretos.com.br
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O grafiteiro, biólogo e fo-
tógrafo, Marcelo Zion, em 
parceria com o professor Silas 
Fernandes, do Cemart, prepara 
o projeto “Oito Segundos para 
a Eternidade”.  A proposta é 
utilizar a técnica Stop Motion, 
grafitar e pintar 72 vezes uma 
montaria do atleta Fabrício 
Gomes, vencedor do rodeio 
internacional de Barretos em 
2022. João Sartori é o respon-
sável pela produção do painel.

Marcelo Zion também está 
elaborando outros projetos nas 
áreas do grafite e do hip hop. 
Em fevereiro, viaja para Por-
tugal para participar de várias 
atividades através de um inter-
câmbio cultural. Ele deve re-

Barretos recebe o Natal é Luz e inauguração 
da nova Praça Francisco Barreto em dezembro

A Estância Turística de 
Barretos terá neste mês de de-
zembro dois grandes eventos 
que irão oferecer à sua popu-
lação muitas emoções, além 
de prestígio regional como ci-
dade turística da região.

A programação do “Natal 
Luz 2023” foi anunciada pela 
prefeita Paula Lemos na última 
quarta-feira (29). Dentre as no-
vidades da programação, que se 
estenderão de 8 a 22 de dezem-
bro, estão o “Bonde do Noel”, a 
“Veneratta e Feira Gastronômi-
ca”e o “Choro e Bossa”.

A programação inclui, 
também, a entrega da obra de 
revitalização da Praça Fran-
cisco Barreto, no dia 20, com 
o show gratuito da dupla ser-
taneja, Rio Negro e Solimões.

A prefeita Paula Lemos desta-
cou a entrega das obras de refor-
ma da praça e toda a programação 
de Natal oferecida à população. 
“Esse Natal vem de uma forma 
muito especial com a reinaugu-
ração da nossa Praça Francisco 
Barreto, no dia 20. Na programa-
ção do Natal Luz deste ano ino-
vamos com as atrações. Temos 

Pacaembu entrega mais 240 casas em Barretos

uma programação completa de 
encantos e que fará a magia do 
Natal acontecer”, detalhou.

A prefeitura segue em de-
zembro com as obras de revita-
lização da Região dos Lagos, o 
recapeamento asfáltico que está 
sendo executado em diversos 
bairros, as obras em todas as 
vias do bairro Jardim Caiçara, 
da construção do novo Postão, 
além da entrega da Casa da Mu-
lher e da finalização por parte da 
Câmara, do novo Plano Diretor, 
que possibilitará a permissão de 
atividades econômicas em de-
terminadas áreas para fomentar 
a economia municipal.

A Pacaembu Construtora 
entregou nesta quinta-feira, 
30 de novembro, seu mais 
novo bairro planejado na ci-
dade, o Residencial Pacaem-
bu Anastácio, com 240 mora-
dias. A cerimônia de entrega 
de chaves foi realizada no 
novo bairro, com a presença 
do Secretário de Desenvolvi-
mento Urbano e Habitação do 
Estado de São Paulo, Marcelo 

Branco, e da prefeita da Estância Turística de Barretos, Paula Lemos, além de autoridades da Caixa Econômica Federal e da di-
retoria da Pacaembu Construtora. Localizado na região do bairro San Diego, o empreendimento conta com casas de 43,85 m², 
com piso cerâmico em todos os ambientes, sala integrada, dois quartos, cozinha e banheiro com azulejos nas áreas molhadas, 
lavanderia coberta e vaga de garagem. O novo bairro foi entregue com infraestrutura completa, com rede de energia elétrica, 
iluminação pública, rede coletora de esgoto sanitário, drenagem urbana, galeria de águas pluviais, pavimentação asfáltica, 
sinalização viária, guias, sarjetas, paisagismo, passeio público e acessibilidade.

Domingues Netto 
comemora a 

chegada do Rio das 
Pedras Ácqua Park

Atual vice-presidente do Rio das 
Pedras Country Club, José Pedro 
Domingues Netto, também conheci-
do como Lêlo, falou da importância 
do clube sexagenário para a cidade 
de Barretos, e da abertura do Rio 
das Pedras Ácqua Park. “Os sócios 
já estão todos ansiosos e eufóricos 
para a abertura do Ácqua Park. A 
Estância Turística de Barretos irá 
ganhar muito com o parque aquá-
tico, pois é um investimento que 
impacta diretamente a economia 
regional, através do turismo, em 
praticamente todos os meses do 
ano”, acrescentou Domingues Neto. 
(Foto: Jânio Munhoz)

Grafiteiro prepara painel do campeão de rodeio de Barretos
tornar em julho para concluir 
trabalhos em Barretos. Depois 
volta a Portugal para a concre-
tização de novos projetos.

Recentemente, o grafiteiro 
nascido em Diadema, SP, e mo-
rador em Barretos desde 2012, 
expôs no Instituto Marks, 23 
obras do projeto “Mães Pretas, 
Fábricas de Lágrimas”. Os tra-
balhos são feitos com técnica 
mista de aplicação de tinta em 
papel canson australiano. Na 
confecção dos desenhos o artista 
utiliza spray, pastel de cera, lápis 
aquarelável e nanquim. Cópias 
podem ser adquiridas ao preço 
de 15 e 30 reais, em tamanho A5 
e A4, respectivamente.

A exposição deve ain-

da percorrer outros espaços 
culturais, como a Casa Afro 
Barretos e o North Shopping. 
Segundo Marcelo Zion, os de-
senhos da coleção representam 
os frutos das mães e a tristeza 

da sociedade através da vio-
lência cotidiana e do genocídio 
de jovens negros no Brasil.

Na imagem, Marcelo Zion 
mostra grafite de recente ex-
posição (Foto: Aquino José)
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RENOVAÇÃO NO DIRETÓRIO DO MDB
A renovação do diretório municipal do MDB foi tema de 

discurso do vereador Ângelo Tegami (PV) na tribuna da Câ-
mara Municipal. Seu irmão, Luiz Tegami, que foi candidato a 
prefeito nas últimas eleições municipais, é cotado para presidir 
o partido na cidade, com o apoio do deputado Baleia Rossi. O 
edil agradeceu ao ex-prefeito Uebe Rezeck, que entendeu a ne-
cessidade da renovação.

UEBE DEIXA PARTIDO COM INTERVENÇÃO
Um dos fundadores do partido e há mais de 50 anos filiado 

ao MDB, o ex-prefeito Uebe Rezeck ameaça sair da agremiação 
caso haja intervenção no diretório de Barretos. Ele, que já foi da 
direção nacional, estadual e municipal, aguarda o desfecho da 
manobra política para tomar a decisão de abandonar a legenda.

O CUSTO DO TAPA BURACOS
O vereador Paulo Correa (PL) quer saber qual o valor total 

gasto em 2022 pela prefeitura com o serviço de tapa buraco. Ele 
pede que haja uma discriminação mensal.

ÁGUAS QUENTES NO AMÉRICA
Quais os motivos que a água fornecida pelo SAAEB no bairro 

América apresenta temperaturas elevadas? O questionamento foi 
feito à prefeitura pelo vereador professor Adilson Ventura (PL).

MAU CHEIRO NO PRIMEIRO LAGO
Informações sobre a limpeza e o mau cheiro no primeiro lago 

e sobre a qualidade da água “acizentada” que jorra no local foram 
requeridas pelo vereador pastor Elson Santos (RP). Ele também 
deseja saber se há fiscalização verificando o problema.

MELHORIAS NO PARQUE
Melhorias no Parque Enéas Carneiro foram solicitadas pelo verea-

dor Juninho Bandeira (PL). Ele alega que o local carece de infraestru-
tura adequada para o conforto e o desfrute dos frequentadores. O edil 
pediu ainda a manutenção das áreas verdes no Jardim Europa.

REATIVAÇÃO DA PISCINA
A reativação da piscina do projeto Cavalgando para o Futuro 

Chiquito Costa, no bairro Ibirapuera, foi cobrada pelo vereador 
Vagner Chiapetti (REP).

OBRAS NO CAIÇARA
Vereador Rodrigo Malaman (PSDB) deseja saber quando 

serão concluídas as obras no Jardim Caiçara.

NA ARQUIBANCADA DO FORTALEZA
Cotado para ser candidato a prefeito nas próximas eleições 

municipais, o comunicador Odair Silva tem acompanhado os 
jogos finais da várzea barretense, disputados nas manhãs de do-
mingo, no Estádio Fortaleza.

VIVA A VÁRZEA BARRETENSE
A Liga Barretense de Futebol, presidida por Osmir Duarte Peixoto, 

o Titão, recebeu da Câmara Municipal votos de louvor e congratu-
lações pela realização do campeonato varzeano nas Séries A e B. O 
requerimento foi proposto pelo vereador Raphael Silvério (PSDB).

BAZAR DA SOLIDARIEDADE
O presidente da Câmara Municipal, Lupa (PRTB), con-

sultou a prefeita Paula Lemos (PSD) sobre a possibilidade de 
disponibilizar um local na Praça Francisco Barreto remodelada 
para o Bazar da Solidariedade.

SESSÕES ORDINÁRIAS DO MÊS
Em dezembro, a Câmara Municipal realiza sessões ordiná-

rias nas duas primeiras segundas-feiras do mês. As reuniões 
estão previstas para os dias 3 e 11, a partir das 19 horas, com 
transmissão pela TV Câmara.

Sem saúde mental não existe 
equilíbrio ou qualidade de vida

A dra. Andréa Ladislau, Psicanalista graduada em Letras e Administração de Empresas, 
pós-graduada em Administração Hospitalar e Psicanálise e doutora em Psicanálise Contemporânea. Possui 

especialização em Psicopedagogia e Inclusão Digital. É palestrante, membro da Academia 
Fluminense de Letras e escreve para diversos veículos. Neste artigo, ela nos remete a um momento de 

reflexão muito importante e valioso para dias cada vez mais agitados na vida pessoal e profissional. Segue.
Infelizmente, a linguagem 

da mente ainda é desconheci-
da para grande parte da popu-
lação. As pessoas acreditam 
que faz parte do rol de doen-
ças mentais apenas os casos 
mais severos em que os sinto-
mas são aparentes.

Não compreendem que 
a ansiedade e a depressão 
também são problemas psí-
quicos e que apresentam o 
maior índice de crescimento, 
hoje, entre as doenças men-
tais diagnosticadas. Inclusive, 
a depressão já é considerada a 
doença do século.

No entanto, saúde mental 
é muito mais amplo que tudo 
isso. O adoecimento mental 
traz uma certeza: sem saúde 
psíquica não existe paz, não 
há harmonia nas relações e 
nem energia para cuidar das 
coisas mais simples da vida.

Além do mais, não há sos-
sego para zelar por quem ama-
mos. Esse cuidado com as do-
res da mente é um investimento 
urgente que gera bem-estar e 
equilíbrio ao ser humano.

Precisamos mudar nossa 
forma de pensar em relação a 
quem faz tratamento terapia. 
É um ato de autocuidado e au-
toconhecimento. Como seres 
únicos, estamos sempre em 
busca de sustentação e capaci-

Advento: Espera do Senhor que vem
A Igreja Católica se pre-

para para um tempo muito 
importante em sua liturgia: o 
Tempo do Advento, que é pró-
prio do Ocidente e foi consti-
tuído em vista da celebração 
do Natal. 

Com a reforma do Ano Li-
túrgico, o Advento traz dupla 
característica: tempo de pre-
paração para as solenidades 
do Natal, quando se comemo-
ra a primeira vinda do Filho 
de Deus, e a expectativa da 
segunda vinda de Cristo no 
fim dos tempos. Por esse du-
plo motivo, o Tempo do Ad-
vento se apresenta como um 
tempo de piedosa expectativa.

A cada ano, a liturgia do 
Advento atualiza essa espera 
do Messias, levando os fiéis 
a renovarem o ardente dese-
jo de sua Segunda Vinda. O 
Advento de Cristo na glória é 
iminente, embora não nos cai-
ba conhecer os tempos que o 
Pai fixou com sua própria au-
toridade. Esse acontecimento 
escatológico pode ocorrer a 
qualquer momento.

Por isso, o Advento não 
pode ser reduzido a uma mera 
preparação para o Natal. Desti-

tuído da escatologia, o Advento 
perderia a sua verdadeira iden-
tidade. Deixaria de ser um tem-
po de espera vigilante para se 
tornar um tempo de nostalgia.

A primeira vinda é carac-
terizada em seu aspecto de 
Kénosis (rebaixamento) do 
Verbo e nela se compreendem 
não só os acontecimentos pas-
cais da morte e ressurreição, 
mas também a totalidade da 
vida e missão do Senhor; e a 
Segunda Vinda remete-nos ao 
Senhor que vem, Maranathá, 
vem Senhor Jesus! 

A teologia do Advento con-
sidera todo o mistério da vinda 
do Senhor e revela a dimensão 
histórica da Salvação, ou seja, 
Deus quer salvar seu povo. 
Evidencia fortemente a dimen-
são escatológica do mistério 
cristão em vista do Reino de-
finitivo, a vida eterna. 

O ponto principal do Tem-
po Litúrgico do Advento é sua 
espiritualidade, que nos pre-
para de forma objetiva para 
o nascimento de Jesus Cristo: 
expectativa vigilante e alegre, 
esperança e conversão. 

A expectativa vigilante e 
alegre se dá pela fidelidade de 

Deus às suas promessas, mani-
festada em Jesus Cristo. O Ad-
vento é um momento de expec-
tativa alegre na espera do que 
acontecerá. É momento de ex-
travasar a alegria, pois chegou 
a salvação para todos os povos.

É também momento de es-
perança, conforme narra a Carta 
de Paulo aos Romanos 15,13: 
“temos um Deus de Esperança”. 
Perante o vazio em que o mun-
do se encontra, a Igreja tem o 
dever de animar, fortalecer e dar 
sentido à vida, para que assim 
tenham esperança.

O Advento provoca uma 
profunda conversão, que nos faz 
desapegar dos prazeres munda-
nos, dos bens terrenos e de tudo 
que desvia do Senhor (cf.Rm 
13,11-14). Todos esses elemen-
tos devem levar o fiel cristão a 
uma profunda mística pessoal: 
“sejam sóbrios e fiquem de 
prontidão” (1 Pd 5,8-9).

No entanto, o Advento é 
diferente da Quaresma. Na 
Quaresma é vista a austeri-
dade da reparação do pecado, 
enquanto no Advento é vista a 
alegria da vinda do Senhor.

Por fim, o Tempo Litúrgi-
co do Advento impulsiona-

-nos a assumir a nossa parte 
no processo de conversão em 
nossa relação com Deus, com 
os outros e conosco mesmo, 
e nos faz tomar consciência 
dessa verdade.

Que estejamos preparados 
para receber Jesus que vai 
nascer, com a certeza que Ele 
já está no meio de nós, e que 
sua vinda definitiva é certa, 
para julgar com justiça os vi-
vos e os mortos.

tação para uma vida saudável.
Mas, essa plenitude está 

muito além apenas do con-
trole físico e orgânico, a par-
te emocional também requer 
uma atenção especial e um 
olhar afetuoso. De forma prá-
tica, quanto mais falamos so-
bre nossos sentimentos, mas 
conscientes ficamos de nossos 
vazios e das nossas forças.

Afinal, quem cuida da men-
te, cuida da vida. A terapia traz 
alívio do estresse, das tensões 
cotidianas, além de auxiliar na 
resolução de conflitos e altera-
ções de caminhos.

São muitas as questões 
mentais que devem ser trata-
das e acompanhadas, como: 
depressão, transtornos ge-
neralizados de ansiedade, 
Síndrome de Burnout, hipe-
ratividades, dislexias, esqui-
zofrenias, fobias, pânicos em 
geral, Transtorno Borderline, 
alterações severas de humor, 
bulimias, estresse, dificulda-
des de enfrentamento do luto, 
anorexias, psicopatias, autis-
mo, transtornos obsessivos 
compulsivos, dentre outros.

Mas, assim como definido 
pela própria OMS – Organi-
zação Mundial de Saúde, não 
podemos esquecer que o con-
ceito de saúde é um comple-
to estado de bem-estar físico, 

mental e social, não apenas a 
ausência de doenças ou de-
mais enfermidades.

Enfim, precisamos exerci-
tar e cuidar da saúde, mas não 
só apenas do corpo e do físico, 
com a prática de esportes e ali-
mentação saudável, para pro-
mover e atrair cada vez mais 
equilíbrio e qualidade de vida.

Também devemos valori-
zar e acolher a saúde mental, 
torcer para o despertar de uma 
mudança ainda mais signifi-
cativa da visão da sociedade 
sob os aspectos mentais.

E que, de alguma forma, 
provoque uma total abertura 
na mente das pessoas para que 
compreendam a gravidade de 
todas estas questões. Visto que, 
momentos de dor, conflitos, 

tristezas, dúvidas e angústias 
comuns ao ser humano, já que 
nem todos conseguem enfren-
tar situações psíquicas com 
controle emocional adequado.

É preciso se familiarizar, 
promover e buscar um melhor 
entendimento sobre termos 
como: “saúde mental”, “sen-
tido de vida”, “qualidade de 
vida” e “harmonia nas rela-
ções humanas”.

Que cada indivíduo com-
preenda a urgência de um 
relacionamento genuíno con-
sigo e com sua saúde mental 
para descobrir tendências na-
turais que o levam de encon-
tro ao desenvolvimento pes-
soal, objetivando a superação 
de conflitos, traumas ou difi-
culdades emocionais.
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“Ouse, arrisque, não desista jamais e saiba valorizar quem te ama, esses sim merecem seu respeito. Quanto ao resto, bom, ninguém nunca precisou de restos para ser feliz.” (Clarice Lispector)

Quem completou idade nova na última quarta-feira (29), foi Juliana Cas-
simiro, que recebeu milhares de cumprimentos de amigos e familiares. 
A Assistente Social, que é assessora de Políticas Públicas, adora viajar e 

passar momentos em família, e no dia do niver não foi diferente, passou 
a data com os pais Júlio Cesar e Elza, com os sobrinhos Paulo Henrique, 

João Pedro, Ana Júlia, e com o namorado Jacob. Felicidades Juliana!

A terça-feira (28), foi de festa em torno de Pedro Bonfim, que celebrou 
mais um ano de vida. O apaixonado por dança, esportes, gastronomia e 
viagens, passou a data recebendo o carinho de seus familiares e amigos, 

em especial de sua mãe Stela Oliveira, e de seu pai Marcelo. Parabéns!

Noemi dos Santos é sinônimo de alegria e alto astral, sem contar, que é 
muito vaidosa, brindou ontem, quinta-feira (30), mais um aniversário. 

A técnica em enfermagem recebeu o carinho dos filhos Leonardo e 
Michelle, dos netos, demais familiares e amigos. Felicidades, Noemi!

Os parabéns de hoje, sexta-feira (01), é todo dele, Tiago Alves, o “Tiagão da Saúde”, que recebe muitos cumprimen-
tos de amigos e familiares, e todo o carinho da namorada Greice Ribeiro, e do enteado Pedro. E claro que a come-

moração será com muito pagode, aquela cervejinha gelada, ao lado de pessoas especiais. Felicidades Tiagão!

A equipe, Feras do Truco, formada por Adir, Paulão, Fábio, Zequinha e a mascote, netinha Heloisa, 
foi destaque em várias modalidades de disputas que aconteceu na última terça-feira (28), em 

Torneio de Truco no Clube Rio das Pedras Acqua Park. O campeonato contou com mais de 50 duplas, 
e esta equipe ficou entre as 08 finalistas, e conquistou vários troféus. Tudo de bom!

Domingo (03), quem celebra mais um ano de vida, é 
Roselaine Bazo. O dia será de muitos cumprimentos de amigos 

e familiares, e todo o carinho dos sobrinhos, dos irmãos 
Ivinho e Mariza, e da mãe Luiza. Parabéns, Rose!

Giovanna Balugani comemorou idade nova ontem, 
quinta-feira (30). Na data especial, ela recebeu o carinho dos pais, 
Marcelo e Sandra, e das irmãs Marcella e Beattriz, e as felicitações 

ficaram por conta dos amigos e familiares. Parabéns, Gi!
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A prefeitura da Estân-
cia Turística de Barretos, por 
meio da Secretaria Municipal 
de Cultura, lançou a progra-
mação do “Natal Luz 2023” 
na última quarta-feira (29). 
Além das atrações tradicio-
nais, a prefeitura inovou ao 
ampliar as atividades e des-
centralizá-las, levando-as 
para os bairros. 

O Bonde do Noel, uma 
das atrações inéditas, irá per-
correr vários pontos da cida-
de levando música, concursos 
culturais, programação pet 
friendly, além dos persona-
gens natalinos. Uma ação de 
inclusão, que permitirá a par-
ticipação de todos.

Outra novidade é a “Vene-
ratta e Feira Gastronômica” 
que será realizada no calçadão 
do centro comercial da cidade, 
com música tocada nas sacadas 
das casas e lojas. O objetivo é 
estimular a população a apre-
ciar a arquitetura do local ao 
som de diversos ritmos musi-
cais inspirados no Natal, além 
de saborear delícias natalinas.

O “Choro e Bossa” tam-
bém é uma atração inédita, 
que propõe um happy-hour 
no centro comercial da cidade 
com bandas de Choro e Bossa 
Nova tocando no calçadão.

A programação inclui, 
também, a entrega da obra de 
revitalização da Praça Fran-
cisco Barreto, com o show 
gratuito da dupla sertaneja 
Rio Negro e Solimões. Uma 
parceria que tem o apoio do 
Governo do Estado e da ini-
ciativa privada. 

Durante o lançamento, a 
prefeita Paula Lemos desta-

No último dia 28 de no-
vembro, a prefeitura de Barre-
tos marcou presença de forma 
destacada no evento Pacto Co-
letivo por Cidades Antirracis-
tas, sediado na capital paulis-
ta, mais precisamente na sede 
do Ministério Público de São 
Paulo (MPSP). O encontro re-
uniu representantes de diver-
sos municípios do estado, que 
assumiram o compromisso de 
efetivar o Estatuto da Igualda-
de Racial em suas localidades.

Essa ação visa incentivar 
a criação de estruturas volta-
das ao combate ao racismo, 
incluindo órgãos de Políti-
cas de Promoção da Igualda-
de Racial, Conselhos de Pro-
moção da Igualdade Racial e 
Planos de Promoção da Igual-
dade Racial, conforme preco-
niza a legislação vigente.

A inspiração para o pacto 
surgiu a partir de uma escuta so-
cial realizada pelo MPSP na re-
gião do Vale do Ribeira, como 
parte do processo de constru-
ção do Plano Geral de Atuação 
(PGA MP Social). Esta metodo-
logia envolve a tomada de deci-
sões conjuntas com a sociedade 
para definir as prioridades insti-
tucionais em cada região.

O evento, que contou com 
a presença de representantes da 
sociedade civil, do Ministério 
da Igualdade Racial e da Asso-
ciação Paulista de Municípios 
com apresentações artísticas 
e abordagens de temas pelos 
subgrupos da Rede de Enfren-

tamento ao Racismo do MPSP.
Destacando-se entre os 

participantes, a prefeitura de 
Barretos assumiu um com-
promisso firme em prol da 
igualdade racial, tornando-
-se o único município da re-
gião a marcar presença nesse 
evento significativo.

A prefeita Paula Lemos 
expressou a importância 
desse compromisso. “Assu-
mimos o compromisso jun-
tamente com outros 66 mu-
nicípios participantes, mas 
em nossa região fomos o 
único município presente”.

O Dr. Joaquim Romão, Se-
cretário de Negócios Jurídicos, 
destacou a relevância da parti-
cipação de Barretos no evento. 
Ele ressaltou que o município 
foi reconhecido pelos mem-
bros do Ministério Público 
como uma localidade ativa nas 
questões antirracistas. “Barre-
tos possui a Casa Afro, possui 
o Conselho Municipal e é im-
portante que continue sempre 
com mais equipamentos e mais 
estruturas, sempre estimulando 
as políticas públicas voltadas 
para as questões antirracistas,” 
afirmou o secretário.

A participação efetiva da 
prefeitura de Barretos neste 
pacto coletivo reforça o com-
prometimento da administra-
ção municipal com a promoção 
da igualdade racial e o combate 
ao racismo, contribuindo para 
a construção de uma sociedade 
mais justa e inclusiva.

A Câmara Municipal de Bar-
retos sediou na última segunda-
-feira (27), a Audiência Pública 
organizada pela prefeitura para 
debater propostas de alterações 
no Plano Diretor do Município.

O Plano Diretor é o conjunto 
de normas que tratam do ordena-
mento da cidade. É o instrumen-
to básico da política de desenvol-
vimento e expansão urbana. Nele 
estão contidas, por exemplo, a 
demarcação do perímetro urba-
no, que possibilita a construção 
de novos loteamentos,  áreas de 
preservação de matas e manan-
ciais, tamanho das vias públicas 

Câmara sediou Audiência Pública para debater propostas de alterações no Plano Diretor
e de condomínios particulares, 
classificação de atividades co-
merciais, institucionais e indus-
triais, entre outras regras.

O objetivo dessa primeira 
Audiência Pública foi ouvir as 
opiniões dos segmentos interes-
sados para que a prefeitura pos-
sa elaborar o texto (minuta) com 
as alterações sugeridas e enca-
minhar Projeto de Lei Com-
plementar à Câmara. Quando o 
Projeto de Lei Complementar 
chegar na Câmara, uma nova 
Audiência Pública deverá ser 
realizada para ouvir novamente 
a opinião da população. Por fim, 

o texto é levado ao plenário para 
votação dos vereadores, que ain-
da poderão apresentar emendas, 
caso necessário.

Entre as propostas de mu-
danças no Plano Diretor apre-
sentadas pela prefeitura  e 
segmentos interessados estão:

- Alteração de zoneamen-
to urbano (de ZR - Zona Resi-
dencial para ZM -  Zona Mista 
) possibilitando a construção 
de empreendimentos habita-
cionais e comerciais);

- Criação de Núcleo Ur-
bano Descontínuo (criação de 
ZE4 - Zona Especial de voca-

ção turística e ambiental), para 
construção da Villa Sertaneja 
(hotel spa de luxo), em área às 
margens da vicinal Pedro Vi-
centini, a 6km da Avenida 7;

- Permissão de atividades 
econômica em determina-
das áreas (revisão dos anexos 
que determinam as ativida-
des econômicas em zonas re-
sidenciais, mistas, especiais, 
corredores especiais e outros).

Todos os temas propostos 
serão detalhados em Proje-
to de Lei Complementar que 
deverá ser encaminhado nos 
próximos dias à Câmara.

Barretos assina pacto coletivo 
em evento no Ministério 

Público de São Paulo

Prefeitura de Barretos lança 
programação para o Natal Luz 2023

Com eventos inéditos, atrações serão realizadas de forma 
descentralizada; Bonde do Noel irá percorrer vários pontos da cidade

cou a entrega das obras de re-
forma da Praça Francisco Bar-
reto “Esse Natal vem de uma 
forma muito especial com a 
reinauguração da nossa Praça 
Francisco Barreto, no dia 20, 
quando chega o 13° salário, 
ajudando muitos comercian-
tes. A praça este ano recebe a 
iluminação, o centro também 
vai receber e temos o compro-
misso de fazer um Natal mui-
to bonito”, salientou.

A prefeita também desta-
cou as atrações inéditas. “Este 
ano inovamos com as atra-
ções. A programação tem mú-
sica de natal, tem a Veneratta, 
que vem para resgatar nossos 
espaços coletivos. São artis-
tas e apresentação dos nossos 
casarões, ressaltando a par-
te histórica, onde as pessoas 
poderão assistir a uma pro-
gramação artística consumin-
do produtos de Barretos. O 
Bonde do Noel levará o Na-
tal para os bairros. Teremos 
ainda o concurso A Mais Bela 
Voz Kids, que já caiu no gos-

to da população, e a Parada de 
Natal, que este ano deve supe-
rar o sucesso da edição ante-
rior, com passagem pela rua 
20. Temos uma programação 
completa de encantos e que 
fará a magia do Natal aconte-
cer”, detalhou a prefeita.

As parcerias para a rea-
lização dos eventos também 
foram evidenciadas. “É uma 
junção de esforços. Agradeço 
as parcerias, à ACIB, pela ca-
sinha do Papai Noel, e às di-
versas empresas privadas que 
estão nos ajudando na reali-
zação do show do Rio Negro 
e Solimões. Natal é um mo-
mento de renascimento, é um 
compromisso cristão e tam-
bém é um investimento na 
economia. Nos tornamos Es-
tância Turística e a união en-
tre as iniciativas é fundamen-
tal”, concluiu Paula Lemos.

Rogério Teodósio, secretá-
rio municipal de Cultura, ex-
plicou que a programação foi 
planejada com o intuito de su-
perar o sucesso do ano ante-

rior, acrescentando a preocu-
pação em atender também os 
bairros da cidade. “A prefeita 
Paula Lemos tem olhado para 
o lado artístico com muita 
sensibilidade. Isso ajuda mui-
to o trabalho na secretaria de 
cultura. Ano passado foi mui-
to bom e ela só fez um pedido: 
que 2023 seja melhor. E será”, 
afirmou o secretário.

A presidente da ACIB, Jac-
kelyne Rossini, enfatizou o 
quanto a programação natali-
na contribui para o desenvolvi-
mento do comércio nesta época 
do ano e elogiou as iniciativas .

“Estamos muito felizes 
por conta da reforma da Praça 
Francisco Barreto e percebe-
mos o quanto tudo está prepa-
rado com muito carinho para 
apoiar nossa cidade e nosso 
comércio. O Natal é muito 
importante para o comércio e 
tenho certeza que a programa-
ção vai somar e trazer pessoas 
da cidade e região para o nos-
so comércio”, destacou a pre-
sidente da ACIB.
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Acontece na próxima terça-
-feira, 5 de dezembro, às 20 ho-
ras, a inauguração da decoração 
natalina do Parque do Peão. O 
evento contará com a presença 
do Papai Noel para recepcionar 
o público. A entrada é gratuita. 
Toda a decoração estará situada 
na entrada do complexo.

De acordo com o presidente 
de Os Independentes, Hussein 
Gemha Júnior, os preparativos 
já tiveram início. “Estamos 
organizando tudo para que o 
barretense e os visitantes da 
nossa cidade sejam contagia-
dos com esse clima tão espe-

cial de Natal. Um momento de 
renovação de esperança e fé. O 
Parque estará lindo e ilumina-
do para receber as famílias e 
garantir boas fotos e recorda-
ções”, afirmou.

Serão mais de 11 mil me-
tros de leds utilizados para 
iluminar o Parque no clima 
natalino e ainda elementos 
temáticos como renas, papai 
noel, pinheiros, entre outros. 
Hussein informou ainda que 
a decoração estará em fun-
cionamento diariamente até o 
final de dezembro. (Foto: Die-
go Rodrigues).

Atual vice-presidente 
do Rio das Pedras Country 
Club, José Pedro Domin-
gues Netto, também conhe-
cido como Lêlo, um dos 
mais antigos e atuantes só-
cios do clube, já tendo ocu-
pado vários cargos na dire-
toria, inclusive presidente, 
falou da importância do clu-
be sexagenário para a cidade 
de Barretos, e da abertura do 
Rio das Pedras Ácqua Park.

“Eu me lembro que quan-
do pisei pela primeira vez no 
Rio das Pedras foi como re-
pórter e estavam construin-
do o lago. Era um grande 
buraco no meio do terreno e 
com o passar do tempo hou-
ve a construção da sede, da 
prainha, depois vieram as 
piscinas, o salão de festas, 
quiosques, enfim, sempre 
uma novidade. O meu pri-
meiro cargo na diretoria do 
clube foi como tesoureiro”, 

A Educação Empreende-
dora tem ganhado destaque 
na rede municipal de ensino 
da Estância Turística de Bar-
retos, graças a uma parceria 
inovadora entre a prefeitura e 
o Sebrae.

O programa JEPP (Jovens 
Empreendedores Primeiros 
Passos) tem se destacado como 
uma ferramenta fundamen-
tal para introduzir conceitos 
empreendedores desde cedo, 
envolvendo alunos do 1º ao 5º 
ano do Ensino Fundamental.

Ao longo do ano, profes-
sores capacitados pelo Sebrae 
conduziram atividades que 
simulam o funcionamento de 
uma miniempresa. As crianças, 
guiadas por seus educadores, 
deram os primeiros passos no 
mundo empreendedor, criando 
planos de negócios, realizando 
pesquisas de mercado, confec-
cionando produtos e aprenden-
do a atender clientes.

O objetivo do JEPP é ir 
além do ensino tradicional, 
estimulando uma cultura em-
preendedora desde a infância. 
Os educadores, devidamente 
treinados, implementam práti-

cas que promovem a autonomia 
e o protagonismo dos alunos. 
Dessa forma, desenvolvem-se 
competências essenciais para 
que os estudantes possam em-
preender em suas vidas e alcan-
çar seus objetivos.

O resultado desse esforço 
educacional foi a realização 
da Feira do JEPP, que ocorreu 
no dia 28 de novembro, na Es-
cola Municipal Luiza Parassu 
Borges, em Barretos. Neste 
evento, 73 alunos assumiram 
o papel de empreendedores, 
comercializando uma varie-
dade de produtos, incluindo 
ervas aromáticas, brinquedos 
ecológicos e geladinhos de 
leite ninho, todos com o preço 
fixo de R$ 1.

A proposta da feira vai 
além da simples venda de pro-
dutos. Os alunos foram res-
ponsáveis por todas as etapas, 
desde a produção até a comer-
cialização, sendo estimulados 
a assumir riscos calculados, 
tomar decisões e desenvol-
ver um olhar observador para 
identificar oportunidades ao 
seu redor, mesmo em situa-
ções desafiadoras.

O valor arrecadado duran-
te a feira será revertido em be-
nefício dos próprios estudan-
tes, financiando uma festa de 
despedida ao ano letivo.

A diretora da escola, Glei-
ce Ribeiro Coltri Rosa, re-
latou que “a Feira JEPP não 
apenas proporcionou uma ex-
periência prática de empreen-
dedorismo, mas estimulou o 
pensamento criativo, o tra-
balho em equipe, preparando 
os jovens para enfrentar desa-
fios, e se tornarem agentes de 
transformação em suas vidas 
e comunidades” salientou.

De acordo com a secretá-
ria de Educação, Jéssica Ma-
ria dos Santos, “essa jornada 
empreendedora se estenderá 
por outras unidades de ensi-
no. Cada escola terá sua pró-
pria data para realizar a Feira 
do JEPP, proporcionando aos 
alunos de Barretos a oportu-
nidade única de vivenciar e 
aplicar os princípios do em-
preendedorismo, consolidan-
do, assim, o compromisso da 
rede municipal em preparar os 
jovens para um futuro cheio 
de desafios e oportunidades”.

No período entre sexta-
-feira, 24 de novembro, a do-
mingo, 26, o movimento de 
veículos, pessoas e volume 
de vendas no North Shopping 
Barretos esteve superior ao 
registrado em 2022 nos dias 
da promoção anual chama-
da Black Friday. Apesar de 
modesto, o crescimento da 
promoção quando compa-
rado aos três dias do ano de 
2022, ficando 7,86% a mais, 
está sendo comemorado pelo 
empreendimento, uma vez 
que a imprensa nacional no-
ticiou, na segunda-feira (27), 
que a promoção decepcionou 
o varejo como um todo, regis-
trando a já esperada retração, 
inclusive no mercado digital.

Já o fluxo de veículos dos 
três dias quando comparado 
ao último ano teve um cresci-
mento de 5,95%. Essa exati-
dão dos números só é possível 
graças ao sistema de auditoria 
que os shoppings trabalham.

Criada pelo comércio dos 
Estados Unidos, a Black Friday 

Parque do Peão inaugura decoração natalina na próxima terça-feira
Vice-presidente do Rio das Pedras, Domingues 

Netto comemora a chegada do Ácqua Park

contou Lêlo.
Empresário e jornalis-

ta, Domingues Neto sempre 
acompanhou muito de perto a 
evolução do clube e é um dos 
maiores entusiastas do novo 
parque aquático que deve ser 
entregue para uso do associa-
do ainda em dezembro.

“Os sócios já estão todos 
ansiosos e eufóricos para a 

abertura do Ácqua Park. Além 
disso, vamos trazer muitos tu-
ristas da região à cidade para 
se divertirem aqui no clube. 
A Estância Turística de Bar-
retos irá ganhar muito com o 
parque aquático, pois é um in-
vestimento que impacta dire-
tamente a economia regional, 
através do turismo, em pra-
ticamente todos os meses do 

ano”, explicou o vice-presi-
dente do clube.

Ainda de acordo com Lêlo, 
estão também nos planos da 
diretoria a construção, futura-
mente, de um hotel no Rio das 
Pedras e de uma piscina den-
tro da academia, localizada ao 
lado da sede central do clube. 
“Vem muita novidade por aí”, 
adianta com alegria.

Black Friday do North Shopping registrou 
crescimento em comparação com 2022

acontece em novembro, sempre 
após o feriado norte-americano 
de Ação de Graças. O tradicio-
nal dia de ofertas foi importado 
pelo Brasil em 2010 e ganhou 
força ao longo dos anos, tendo 
seu ápice em 2019, antes da 
pandemia da COVID19. 

“O crescimento do comér-
cio online na fase da pande-
mia fez com que tivéssemos 
receio em relação à volta da 
Black Friday no ano passado, 
mas tivemos um bom fluxo na 
promoção. Neste ano esse flu-
xo cresceu, comprovando que, 
apesar do consumidor ter à 
sua disposição uma variedade 
muito grande de canais para 
compras, os shoppings cen-
ters do interior, por oferece-
rem um mix que vai além das 
lojas, com entretenimento, la-
zer e cultura, ainda são opções 
extremamente atrativas. Mui-
ta gente aproveitou, inclusive, 
para antecipar as compras de 
Natal, com descontos propor-
cionados pela promoção”, diz 
o gerente do North Shopping, 

Ricardo Martins Marques.
O gerente ainda pontua 

que o contraste dos resulta-
dos obtidos em Barretos com 
os registrados nacionalmen-
te serve de motivação para a 
projeção de excelentes núme-
ros no período de Natal.

“Nosso foco se volta agora 
para nossa campanha natalina, 
pois neste ano estamos ofere-
cendo um carro zero quilôme-
tro para sorteio, além de outros 
12 vales-compra de mil reais 
cada, em uma parceria com o 
SICREDI. Se os números da 
Black Friday foram melhores 
que a expectativa, temos agora 
a certeza de que o balanço final 
de 2023 será muito melhor que 
a projeção inicial”, diz Ricardo 
Martins Marques.

“O North Shopping se con-
firma como o queridinho para 
compras na região, pelo con-
forto e serviços que se somam 
a uma programação cheia de 
atrações, que vão desde mu-
sicais até teatrais. Estamos 
otimistas com o movimento 
provocado pelas compras de 
Natal”, arremata ele.

Além das mais de 100 ope-
rações em atividade no North 
Shopping, o centro de compras 
se prepara para novas inaugu-
rações, como a chegada do 
restaurante especializado na 
gastronomia oriental, Sr. Japa, 
nesta sexta-feira, dia 1º de de-
zembro, fechando um ciclo de 
mais de 20 inaugurações só 
neste ano, isso, além de outras 
já confirmadas para o início de 
2024 e a tão esperada abertura 
da loja âncora C&A, agendada 
para o mês de abril.

Rede municipal de ensino 
incentiva empreendedorismo
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A prefeita de Barretos, Pau-
la Lemos, deu início, na última 
segunda-feira, dia 27, ao aten-
dimento à população por meio 
do Programa “Fala Barretos”. 
O gabinete aberto, iniciativa 
que integra as ações de gestão 
participativa e o Plano de Go-
verno da atual administração 

O Ministério das Cidades 
anunciou nesta semana os pro-
jetos aprovados na 1ª seleção de 
propostas do Programa Minha 
Casa, Minha Vida (MCMV) – 
Faixa 1. Foram propostas mais 
de 900 mil propostas para a 
construção de unidades habi-
tacionais em todo o país e Bar-
retos foi uma das cidades com 
projetos contemplados.

A proposta apresentada 
pela prefeitura de Barretos 
permite a construção de até 
66 unidades na Faixa 1. De 
acordo com as regras do pro-
grama, a Faixa 1 atende be-
neficiários com renda bruta 
familiar de até R$ 2.640,00.

A prefeita Paula Lemos 
expressou sua satisfação com 
a conquista: “Estou imensa-
mente feliz com mais essa 
conquista, sabemos o tanto 
que as famílias esperam pela 
casa própria. Conseguimos 
entregar na nossa gestão 31 
moradias a moradores que vi-
viam em situação de extrema 
vulnerabilidade social, e se 
Deus quiser, agora contempla-
remos mais 66 famílias. Além 
das certidões imobiliárias que 

entregamos para mais de 500 
famílias. É muito gratificante”.

As áreas cedidas para os 
empreendimentos desta faixa 
estão distribuídas em 3 bairros: 
Residencial Minerva 2, São 
Francisco 1 e São Francisco 2.

A prefeita Paula Lemos 
destacou que o esforço foi para 
selecionar áreas que buscas-
sem melhor qualidade de vida 
para as famílias: “Buscamos 
áreas para o empreendimento 
com toda a infraestrutura ade-
quada como asfalto, ilumina-
ção, abastecimento de água, 
esgoto e transporte público. 
São locais com ruas pavimen-
tadas, próximos a equipamen-
tos públicos como escolas, 
creches e unidades de saúde.”

A secretária de Habitação, 
Célia Rodrigues, informou que 
o processo para o Programa 
Minha Casa, Minha Vida está 
em fase final de alinhamentos. 
“Vale ressaltar que até a con-
clusão de todas as etapas do 
credenciamento não está aber-
to nenhum processo de inscri-
ção. Assim que tudo estiver 
validado, divulgaremos a toda 
a população”, destacou.

Barretos será contemplada com 66 
novas habitações pelo Programa 

Minha Casa, Minha Vida

Programa “Fala Barretos” tem início com demandas 
nas áreas de meio ambiente e infraestrutura

municipal, tem como objetivo 
aproximar o munícipe do po-
der público e incentivar a prá-
tica da cidadania.

No primeiro dia da iniciati-
va, a prefeita Paula Lemos rea-
lizou quatro atendimentos em 
seu gabinete, com demandas 
nas áreas de meio ambiente e in-

fraestrutura, e fez uma avaliação 
positiva do início do programa.

“Ouvir a população é funda-
mental. Foi uma alegria receber 
os quatros munícipes que vie-
ram até o Paço Municipal para 
apresentar as suas necessida-
des. Pessoas motivadas a con-
tribuir para uma Barretos me-
lhor para todos. As demandas 
já estão sendo encaminhadas 
e espero, em breve, visitá-los 
para acompanhar os serviços 
solicitados”, enfatizou.

A aposentada Maria Eva 
Martins, moradora do bairro 
Nadir Kenan, foi a primei-
ra a ser atendida e destacou 
a importância do programa. 
“Desde que me mudei para 
casa onde resido, há 30 anos, 
enfrento um problema relacio-

nado à falta de um bueiro. Ter 
a oportunidade de vir até a pre-
feita Paula e explicar a situa-
ção é muito bom, pois somos 
nós, a população, que vivemos 
as necessidades. Nunca con-
segui falar com nenhum outro 
prefeito. Participo das ativida-
des do CCI e quando soube do 
gabinete aberto, quis ser a pri-
meira a participar”, enfatizou a 
participante de número um.

O empresário Acácio Go-
mes, morador do bairro Alpha, 
apresentou duas demandas e 
destacou a iniciativa como uma 
ação de eficiência da gestão. 
“Falar direto com a prefeita Pau-
la, que me atendeu muito bem, 
irá encurtar o caminho para a 
resolução dos dois problemas. 
Senti o comprometimento da 
gestão em facilitar o atendimen-
to à população”, salientou.

ATENDIMENTO 
SEMANAL

O Programa Fala Barretos 
passa a ter atendimento sema-
nal, sempre às segundas-feiras 
(exceto quando tiver agenda 
governamental), das 10 às 12 
horas. Os encontros com a 
chefe do Executivo são indi-
viduais, com até 20 minutos 
de duração, e realizados por 
ordem de chegada, a partir das 
9h30, quando inicia o cadastro 
do munícipe e a triagem sobre 
a demanda a ser apresentada.

Todo o processo tem o 
acompanhamento da Ouvidoria 
Municipal, a fim de gerar um 
protocolo, por meio do qual será 
realizado o acompanhamento.

A campanha mais esperada do ano chegou no comércio de 
Barretos. O “Natal Premiado” 2023 da Associação Comercial 
e Industrial de Barretos (ACIB) e do Sindicato do Comércio 
Varejista (Sincomercio) vai sortear uma moto CG Titan start 
150cc, 15 vales - compra no valor de R$ 1000,00 cada e uma 
viagem para um casal para Caldas Novas – GO. A promoção 
vai até o dia 29 de dezembro. Todas as pessoas que compra-
rem nas lojas participantes da promoção têm direito a cupons 
da promoção. O sorteio está marcado para o dia 3 de janeiro 
de 2024 e a entrega da premiação ocorrerá no dia 8 de janeiro, 
no auditório da ACIB. A presidente da ACIB, Jackelyne Rossi-
ni, explicou que a Campanha de Natal é a principal promoção 
do comércio, com impacto na economia da Estância Turística 
e região e convida a população para aderir à campanha. “O 
Natal é a data mais importante para o nosso comércio, tanto 
para os lojistas quanto para os nossos consumidores. O Natal 
movimenta a economia e o desenvolvimento da cidade, e o 
nosso comércio é importante para o desenvolvimento de toda 
a região. Convidamos a população a prestigiar o comércio de Barretos”, disse Rossini.

ACIB e Sincomercio lançam 
Campanha Natal Premiado
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Chapa 1 vence eleição para a diretoria 
do Sindicato dos Bancári@s de 

Barretos e região com 98,7% dos votos

Bancários e bancárias 
de Barretos e região foram 
às urnas nos dias 28 e 29 de 
novembro para eleger a nova 
diretoria do Sindicato, que 
comandará a entidade no 
quadriênio 2024-2028.

A vitória da Chapa 1 foi 
garantida pela ampla maio-
ria dos votos, com 98,7% de 
aprovação. Urnas itinerantes 
percorreram as agências dos 
16 municípios que compõem a 
base da entidade para a coleta 
dos votos e uma urna fixa foi 
mantida na sede do Sindicato.

Encabeçada por Marcelo 
Martins, reeleito à presidên-
cia, a Chapa 1 reafirma seu 
compromisso em defender os 
direitos da categoria e o for-
talecimento da democracia, 
pautada pelo trabalho sério e 
transparente sempre em bus-
ca de novas conquistas.

“Essa votação tão ex-
pressiva é a manifestação 
explícita do reconhecimento 
d@s bancári@s. Agradeço o 
voto de confiança de todos 
@s trabalhador@s que acre-

ditam e se identificam com 
nossa gestão. Nossa organi-
zação e mobilização têm ga-
rantido, ao longo dos anos, 
avanços muito importantes. 
Agora, seguimos juntos pe-
los próximos quatro anos 
representando e fortalecendo 
a nossa categoria por melho-
res condições de trabalho e 
por uma sociedade cada vez 
mais justa e igualitária”, des-
tacou Marcelo Martins.

A apuração ocorreu na 
tarde desta quinta-feira (29) 
e contou com o apoio da Fe-
deração dos Trabalhadores 
em Empresas de Crédito do 
estado de São Paulo (Fetec-
-CUT/SP).

“Agradecemos também à 
Fetec-CUT/SP, representada 
por seu diretor de Relações 
Sindicais, Valdir Machado de 
Oliveira, que esteve presen-
te nestes dos dias de eleição, 
acompanhando a votação e 
colaborando com a estrutura 
necessária para garantir a li-
sura que o processo exige”, 
concluiu o presidente reeleito.

CONFIRA A COMPOSIÇÃO DA NOVA DIRETORIA

DIRETORIA ADMINISTRATIVA: Presidência: MARCELO MARTINS DA 
SILVA; Secretaria Geral: KELLI TALISSA ARANTES DE CARVALHO, Se-
cretaria de Finanças: WALDIR ANTÔNIO OLMEDO RECCO, Secretaria 
de Imprensa e Comunicação: MARCO ANTÔNIO PEREIRA, Secretaria 
de Formação Sindical e Relações Sindicais: FÁBIO ALVES MEDEIROS, 
Secretaria de Saúde, Condições de Trabalho e Assuntos Jurídicos: MAR-
CELO BENEDITO DE CAMARGO, Secretaria de Esportes, Cultura, Lazer 
e Relações Sociais: MARCELO LADEIA DE CARVALHO
SUPLENTES DA DIRETORIA ADMINISTRATIVA: ANA CARLA DE OLI-
VEIRA, ANA PAULA GARCIA GERÔNIMO CONSTANT, DIEGO DE MELLO 
PERES VIDOTI, FERNANDO LAUER DE JESUS ANTÔNIO, FRANCISCO 
CARLOS DE OLIVEIRA, ISABELLA MENDES ALVES CAMILO, ISRAEL 
DO CARMO COSTA, JANAÍNA GABRIELE DOS SANTOS SILVA, KEVIN 
CHERICI, MARIANE MESKA CAETANO DE PAULA, MATEUS DOBRE, 
MISLENE CRISTINA PASTREIS, RAFAEL FIUZA DOS SANTOS, RICAR-
DO FERREIRA BARCELLOS, SIMONI MARQUES e THAIS HAUCH PA-
TROCÍNIO.
CONSELHO FISCAL EFETIVOS: JOSÉ ANTONIO TOMAZINI, JURACI 
APARECIDO DE LIMA JUNIOR e VALÉRIA CRISTINA MATTOS BARROS
SUPLENTES DO CONSELHO FISCAL: JOSÉ APARECIDO DA SILVA, MI-
CHELI DE OLIVEIRA CARDOSO e NEIMAR FERREIRA DA SILVA

Com mais de 4 mil casas 
já construídas e entregues na 
Estância Turística de Barretos 
em seis empreendimentos, a 
Pacaembu Construtora, eleita 
a segunda maior construtora 
do Brasil pelo tradicional Ran-
king INTEC, entregou nesta 
quinta-feira, 30 de novembro, 
seu mais novo bairro plane-
jado na cidade, o Residencial 
Pacaembu Anastácio, que con-
ta com mais 240 moradias.

A Minerva Foods, líder em 
exportação de carne bovina 
na América do Sul e uma das 
maiores empresas na produção e 
comercialização de carne in na-
tura e seus derivados na região, 
anuncia a abertura das inscrições 
para a 4ª edição do Programa de 
Estágio. As inscrições estarão 
abertas entre os dias 28 de no-
vembro de 2023 e 03 de janeiro 
de 2024 e devem ser realizadas 
no site da Cia de Talentos.

Ao todo, há 50 vagas dis-
poníveis para atuar em 28 dife-
rentes áreas da Companhia em 
todo Brasil, entre elas: manu-
tenção e controle de qualidade, 
compras e insumos, engenharia 
automação, engenharia de pro-
jetos e obras, compra de gado, 
qualidade (corporativo), pesqui-
sa & desenvolvimento (P&D), 
produção, custo, qualidade e 
controle de qualidade, progra-
mação e controle da produção 
(PCP), manutenção, Business 
Intelligence (BI), Comercial e 
Admistrativo da nossa coligada 

Pacaembu entrega mais 240 casas em Barretos

Uma cerimônia de entre-
ga de chaves foi realizada no 
novo bairro, com a presença 
do Secretário de Desenvolvi-
mento Urbano e Habitação do 
Estado de São Paulo, Marcelo 
Branco, e da prefeita da Es-
tância Turística de Barretos, 
Paula Lemos, além de auto-
ridades da Caixa Econômica 
Federal e da diretoria da Pa-
caembu Construtora.

Localizado na região do 

bairro San Diego, o empreen-
dimento é resultado de um in-
vestimento de R$ 40 milhões 
e foi destinado a pessoas com 
renda familiar a partir de R$ 
1.800,00. As casas foram fi-
nanciadas pela Caixa Econô-
mica Federal e os compra-
dores puderam contar com 
subsídios do Governo Federal 
e do Governo do Estado de 
São Paulo. Ao longo de suas 
obras, o Residencial Pacaem-
bu Anastácio gerou em torno 
de 600 empregos diretos e in-
diretos, movimentando a eco-
nomia local.

O empreendimento conta 
com casas de 43,85 m², não 
geminadas, construídas em 
lotes a partir de 200 m², com 
possibilidade de ampliação. 
Elas contam com piso cerâmi-
co em todos os ambientes, sala 
integrada, dois quartos, cozi-
nha e banheiro com azulejos 
nas áreas molhadas, lavanderia 

coberta e vaga de garagem.
Seguindo o padrão da Pa-

caembu Construtora, o novo 
bairro foi entregue com in-
fraestrutura completa, com 
rede de energia elétrica, ilu-
minação pública, rede coleto-
ra de esgoto sanitário, drena-
gem urbana, galeria de águas 
pluviais, pavimentação asfál-
tica, sinalização viária, guias, 
sarjetas, paisagismo, passeio 
público e acessibilidade.

Além disso, o Residencial 
Pacaembu Anastácio está pró-
ximo a 49 mil m² de áreas ver-
des, com 7.559 mudas de árvo-
res plantadas. E por estar em 
uma região que se expandiu 
muito nos últimos anos, o novo 
bairro já conta com uma ampla 
oferta de comércios consolida-
dos, com padarias, farmácias, 
pet shop, lanchonetes e outros 
pequenos negócios.

“Para nós da Pacaembu, 
é uma alegria poder concluir 

mais esse empreendimento 
em Barretos, uma cidade que 
sempre nos acolheu e o lugar 
em que já transformamos as 
vidas de milhares de pessoas, 
com todos os empreendimen-
tos já entregues. Agora, che-

gou a vez destas 240 famílias 
iniciarem uma nova etapa de 
suas histórias em suas casas 
próprias”, afirmou Frederico 
de Almeida Escobar, Diretor 
de Negócios da Pacaembu 
Construtora.

Minerva Foods abre inscrições para o Programa de Estágio 2024
MyCarbon, Sustentabilidade, 
Shared Services Center (SSC), 
fiscal tributário, controladoria, 
gestão de viagens, exportação, 
Recursos Humanos (RH), ad-
ministração, originação pricing, 
inteligência comercial e comer-
cial com ênfase em powe BI.

Para se candidatar, é neces-
sário estar cursando graduação 
em bacharelado ou tecnólogo 
nas áreas de Administração, 
Agronomia, Ciências Contá-
beis, Comércio Exterior, Direito, 
Economia, Engenharia Indus-
trial, Agronômica, Alimentos, 
Química, Elétrica, Eletrônica, 
Mecânica, Computação, Dados. 
Mecatrônica, Produção e corre-
latas, Gestão de Recursos Hu-
manos, Gestão Comercial, Mar-
keting, Processos Gerenciais, 
Psicologia e áreas afins , com 
formação prevista entre julho de 
2025 e agosto de 2026.

Outra exigência é residir pró-
ximo às localidades das vagas 
existentes e disponibilidade para 
estagiar 30 horas semanais (6 por 

dia), na modalidade presencial 
ou híbrida (a depender da vaga).

O programa terá a duração de 
um ano, com a possibilidade de 
ser prorrogado por mais um ano. 
As vagas disponíveis são para 
as cidades de Araguaína (TO), 
Barretos (SP), Mirassol D’Oeste 
(MT), Paranatinga (MT), Pal-
meiras de Goiás (GO), Rolim de 
Moura (MT) e São Paulo

Após realizar a inscrição, 
o candidato irá realizar alguns 
testes online, participará de di-
nâmica on-line e entrevista fi-
nal com os gestores. A última 
etapa é o processo de admissão.

Somando as três edições 
anteriores, o Programa de Es-

tágio já contratou 119 estu-
dantes, tendo prorrogado e/ou 
efetivado 87 deles.

“Ingressar em uma Com-
panhia Global ainda no início 
da carreira é uma oportunidade 
única para que esses jovens ta-
lentos possam se desenvolver e 
direcionar os seus estudos. Com 
essa iniciativa, não estamos 
apenas gerando oportunidades 
e empregos, mas contribuindo 
para a formação dos futuros 
profissionais de nossa empresa, 
além de promover a troca de 
experiências entre gerações”, 
destaca José Roberto Affonso, 
Diretor de Recursos Humanos 
Latam da Minerva Foods.

UNIFEB abre inscrições para transferência, reingresso e 
segunda graduação com início das aulas em fevereiro de 2024

Quem tem interesse em 
transferir, reingressar ou fazer 
uma segunda graduação no 
UNIFEB (Centro Universitário 
da Fundação Educacional de 
Barretos ) já pode fazer sua ins-
crição. Essas modalidades per-
mitem o ingresso do aluno via 
análise curricular para início 
das aulas em fevereiro de 2024. 
O desconto aplicado é de 30% 
no valor da mensalidade e com 
isenção da taxa de matrícula.

Na modalidade TRANS-
FERÊNCIA, o candidato pode 
transferir seu curso para o UNI-
FEB, por meio de análise cur-
ricular das disciplinas já cursa-
das na instituição anterior. Já no 
REINGRESSO, quem parou a 
graduação no UNIFEB e dese-
ja retornar, pode também soli-
citar. O formato de SEGUNDA 
GRADUAÇÃO permite que o 
candidato estude um novo cur-
so e elimine as disciplinas já 
concluídas por meio de análise 
curricular.

Segundo o Reitor do UNI-
FEB, Prof. Dr. Angelo Davis, 
essa é mais uma opção para 
ingressar em algum dos 19 cur-
sos superiores oferecidos pela 
instituição. “Fazer uma gradua-
ção permite adquirir novos co-
nhecimentos, habilidades e ex-

periências, que são necessários 
para ocupar cargos valorizados 
no mercado de trabalho. Com 
quase 60 anos de experiência 
no ensino superior, oferecemos 
o maior portfólio de cursos da 
região, com qualidade reconhe-
cida pelo MEC, que nos eleva 
como referência entre os cen-
tros universitários do Estado de 
São Paulo”, destacou. 

As inscrições para trans-
ferência, reingresso e segun-
da graduação devem ser fei-
tas exclusivamente pelo site 
www.vestibular.unifeb.edu.br/
remanescentes. O prazo para 
análise curricular é de cinco 
dias úteis. Após finalizado e 
deferido o processo de análise, 
o candidato fica apto a matri-
cular-se no curso escolhido.
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